



Circular mes de Septiembre de 2021

Saludos

Amada Iglesia el Señor los proteja y los bendiga.

Clases virtuales y presenciales y Servicios al Señor

Seguimos con clases en su mayoría virtuales, solo tenemos clases presenciales en una sede respetando todos los protocolos establecidos por el gobierno y estimamos que por este año terminaremos con las modalidades vigentes en cada sede y si Dios y el Internet tendremos otra graduada este año.

Nuestra salud

Nuestra salud ha tenido unos altibajos. Las enfermedades que tenemos son crónicas, hemos tratado seguir con nuestros tratamientos, pero no tenemos un control médico que certifique que la medicación que teníamos asignada está bien en este tiempo. Rogamos a Dios que pueda darse pronto la apertura de frontera para retomar los controles de salud.

Gracias a Dios tanto Rubén, Patricia y Any ya tienen las dos dosis de vacunas lo que va a favorecer en los protocolos para poder cruzar a Argentina

Seguimos con las necesidades de los medicamentos, por favor necesitamos sus oraciones para que Dios nos los provea, los medicamentos o el dinero para comprarlos, como Dios provee de forma sobrenatural mes a mes y hacer los controles de salud, hasta que se vuelva abrir la frontera.

Continuamos con el clima muy variable; hay días de muchísimo frío que no pasaba de 10° en todo el día y a los pocos días pasamos a tener temperaturas de 38° de máxima, lo que hace que nuestro sistema inmune se debilite y afecte nuestra salud, además que esos cambios bruscos hace que se produzcan tornados. A principio de este mes el Señor nos guardó de un tornado, lo escuchamos pasar y fue afectando desde 2 km. de nuestra casa y haciendo grandes destrozos a su paso hasta 25 km. de donde vivimos, cruzando el Río Paraná hacia Argentina, donde también hizo mucho daño. Hubo muchas pérdidas materiales, sumando problemas a la economía regional ya que afectó cultivos de hortalizas y las estructuras de los invernaderos para esos tipos de cultivos. Un solo productor tuvo pérdidas de 15 millones de pesos en estructuras sin sumar el valor de las plantaciones.

Saludos finales

Amada Iglesia del Señor, desde Paraguay oramos por nuestro país para que la manifestación de la voluntad de Dios se manifieste sobre la Argentina, que el enemigo de nuestras almas no prevalezca y el Señor se glorifique.

Creemos en el poder de Dios y que su Iglesia es su brazo poderoso llegando a toda la nación para la manifestación de su gloria.

Desde Paraguay les enviamos un gran abrazo y un agradecimiento a cada uno de ustedes y oramos por ustedes para que Dios los bendiga y los acompañe siempre.

Situación actual con la pandemia mundial y la economía

Gracias a Dios y que muchas personas se han vacunado la cantidad de contagios ha bajado muchísimo. Era muy triste la cantidad de fallecidos que teníamos diariamente meses atrás y ahora son pocos casos de contagio diario y son muy pocos los fallecidos, en este mes los números no superaban 7 personas diarias y aún menos de esa cantidad, Gloria a Dios por su misericordia!

Aquí en Paraguay ya no es obligatorio el uso de barbijo en el exterior, pero si es necesario para entrar a cualquier dependencia pública o privada.

El día 21 de septiembre amanecimos con la novedad que se abrirán las fronteras terrestres con Argentina a partir del 1 de octubre próximo, sin embargo, hay noticias encontradas y desalentadoras por parte de los medios de comunicación de Posadas, que desalientan la apertura del puente que comunica con Paraguay y dicen que el gobernador no pedirá la apertura. Pasamos de la alegría al desaliento porque no hay una comunicación oficial por parte del ejecutivo provincial y por la presión que los comerciantes posadeños hacen sobre el gobierno provincial.

Más allá de lo que la prensa diga, nosotros estamos aguardando se informen los protocolos necesarios para poder ir a nuestro país y poder gestionar los temas que dejamos pendientes hace 18 meses.

Nos queda la esperanza que el próximo día 27 se abre la frontera de Puerto Iguazú-Argentina y Foz de Iguazú-Brasil con muchos protocolos.

Epidemiológicamente hablando, Brasil está en peores condiciones que Paraguay, sin embargo están priorizando el comercio antes que las relaciones familiares que se dan en las fronteras.

Con respecto a la posible apertura próximo mes de octubre estamos esperando que establezcan los protocolos para los que tienen todas las vacunas aplicadas siguiendo los protocolos, algunos dicen que también exigirán PCR negativo, pero oramos para que no sea así, porque agregaría un costo adicional a nuestras actividades en los dos países, pero también será un alivio para nosotros pues podremos hacer nuestros controles de salud y tener nuestra medicación para nivelar nuestras enfermedades.

Usted puede ser parte de esta obra de la Familia Marchesoli, realizando su depósito en Banco Santander Río Cta. Cte. Suc. 055 N°1255/7 (Titular Unión de las Asambleas de Dios). Debe informar luego a recibos@dnmargentina.org o al Tel.: (5411) 4958-5095 o Fax 4958-5677, avisando que es para la Familia Marchesoli. También pueden ponerse en contacto con nosotros a través de nuestros e mail: fliamarchesoli@hotmail.com y patriciamarchesoli@hotmail.com que contestaremos a sus solicitudes.